
衆議院が解散された。  
まさか師走の選挙はないだろうと思っていたが 
慌ただしい選挙戦となる。 
アベノミクス解散とか言われるが、この経済が 
大変な時の解散は如何かとも思う。 
一強他弱とも言われる現在の状況で、果たして 
国民の審判はどのような結果になるか。 
ともかく安定した政権が望まれる。 
１２月２日が公示となるが、この日は熊谷市議会が開会日である。な

んとも忙しい。 
そして自分の選挙も来年４月にはあるが、今の 
ところそれどころではなくなった。 
１２月定例議会の一般質問は１１２・１５・１６日 
となる。 
私の今回の質問は 
 
１．ラグビーワールドカップについて 
２．健康寿命について 
３．教員の勤務時間について 
 
以上の 3 点について質問の予定です。 
先日「魅力あるまちづくり」特別委員会で「花園 
ラグビー場」を視察してきました。 
施設としては熊谷ラグビー場のほうが優って 
おるようです。来年３月の決定が待ち遠しいところです。 
 

    平成２６年１１月２３日   


